

Artikel vom 02.05.2020

Erste Fraktionssitzung

Erste Fraktionssitzung und Wahl der Fraktionssprecher



Fraktionssprecher Markus Dießl (links) und unser neuer Stellvertreter Matthias Krauß

Am 29. April war es nun endlich soweit. Unsere neue Gemeinderatsfraktion traf sich zum ersten Mal nach den Kommunalwahlen im Sitzungssaal in der Feuerwehr. Hier konnte der geforderte Mindestabstand eingehalten werden.

Neben den aktuellen Themen zur nächsten Gemeinderatssitzung am 04.05.2020 stand die Wahl unseres Fraktionssprechers und dessen Stellvertreter an. Unter der Wahlleitung unseres stellvertretenden Ortsvorsitzenden Michael Mania wurde unser Ortsvorsitzender Markus Dießl einstimmig im Amt bestätigt.

Sehr gefreut haben wir uns, dass unser neuer Gemeinderat Matthias Krauß ohne Gegenstimme als stellvertretender Fraktionssprecher gewählt wurde.

Der CSU-Ortsvorstand und unsere Gemeinderäte wünschen beiden viel Erfolg bei der Ausübung ihres Amtes.

Weiterhin wurde die Besetzung der Ausschüsse im Gemeinderat besprochen.

Wie bereits erwähnt findet die konstituierende **Gemeinderatssitzung am Montag, den 04. Mai 2020 um 19.30 Uhr** im neuen Gemeindehaus statt.

Dazu sind sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, herzlich eingeladen, unseren neuen Gemeinderat kennenzulernen.